

桔  
い

YU

## 真剣な討議 深まる研修

県連第二回目の研修が二月四日

が、岐阜は二月十八～十九日、甲府は二十五日に開催された。

県連の研修会では「親子関係について」「借金について」の二つ

の事例をもとに、三つの分科会に分かれて討議。実際に死に面した相談者を救った体験談なども出され、会は盛り上がりを見せた。活発な意見交換や体験発表の中に、深刻化する社会問題・複雑化する相談内容が取り上げられて、それに対する委員諸氏の熱意と真剣さが感じられた。

岐阜協議会では、「高齢者虐待への対処と予防について」の講演、各種研修会の参加報告、県連委員会報告等を軸に、二日間にわたりて研修が行われた。県連総務委員会報告では、沿革・任務・会議の

あらましについて報告がなされた。また、県連研修委員会、男女共同参画推進委員会では、今年度の研修委員会の実施報告がなされた。県連事務局からは、事務作業の現状と問題点が指摘された。

甲府協議会では、関東ブロック研修の四つのテーマ「子どもの人権」「組織体研修」「事務局運営」「男女共同参画」についてグループ討議をおこなった。その中で、具体的な事例研究をしてほしいという要望や、啓発活動の実践例が挙げられたほか、町村の違いによる取り組みの違い等、簡単に結論が指摘された。

研修会の回を重ねる毎に、人権擁護委員としての意識が高められ、実践への意欲が高まってゆくようと思われる。



## 宿泊研修会実施

玉穂、昭和、田富

豊富、玉穂のグループの研修会が一泊二日の日程で行われた。一日

中川武國、橋田禮子（甲府市）渡

辺貞和（中道町）荻原桂子（勝沼町）北村誠（南アルプス市）望月正雄、水野忠男（早川町）川崎敏子、鈴木智（身延町）渡邊恭二（都留市）長田慶子（山中湖村）小川政子、保坂喜政（甲斐市）小林元久、浅川露子（平井真弓）北杜市）茂手木政弘（笛吹市）

は、甲府市

武田にある

児童養護施設「めだかの学校」を見学した。

なお、佐野規夫委員（南部町）は二月に逝去されました。謹んで

ご冥福をお祈りいたします。

いたします。

い

い

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た